



## Colaboradores de la Contraloría General se capacitan sobre Sistema Penal Acusatorio



En una actividad académica conjunta con el Órgano Judicial, colaboradores de la Oficina Provincial de Veraguas de la Contraloría General de la República iniciaron una jornada de capacitación sobre el Sistema Penal Acusatorio (SPA).

El objetivo es fortalecer el conocimiento y reforzar la competencia de los auditores que conforman la dirección.

Este proceso formativo tendrá una duración de 3 días, a cargo de los expositores: Edith Guisado Bonilla, juez de garantías del segundo distrito judicial de la Provincia de Veraguas y Adrián Castillo, fiscal del circuito de la Fiscalía Superior Regional de Veraguas.





## Peritos de la Contraloría son instruidos sobre actuación en juicio oral



Fortalecer la comparecencia de los peritos de la Contraloría General de la República en las audiencias orales del Sistema Penal Acusatorio, es el objetivo de una capacitación que recibieron cerca de 30 funcionarios de la regional de la provincia de Herrera.

En el acto inaugural, Cirilo Ríos, asistente ejecutivo de la Dirección Nacional de Auditoría General, explicó a los presentes la importancia de saber expresarse, cómo sustentar los informes que se realizan en la institución en los estrados de un tribunal de justicia.

La capacitación denominada “Aspectos generales del Sistema Penal Acusatorio y los peritajes como medio de prueba” fue dirigida a personal de la dirección de Fiscalización, Legal y Auditoría, quienes tendrán que poner práctica los conocimientos y habilidades adquiridos a través de un juicio simulado.



## Regional de Coclé capacita a funcionarios sobre el Sistema Penal Acusatorio



La Dirección Nacional de Auditoría General inició en la Oficina Provincial de Coclé el Seminario taller: » El Sistema Penal Acusatorio con énfasis en la preparación y participación del perito de auditoría en el Juicio Oral.

Las diferentes capacitaciones tanto de las regionales como en la sede principal de la Contraloría busca reforzar los conocimientos que luego serán puestos en práctica a la hora de ejecutar sus funciones diarias.



## INEC e IPACOOP se reúnen para la actualización del Directorio de Empresas y Locales



La reunión busca incorporar a todas las cooperativas del país al directorio de Empresas y Locales para completar la primera fase del censo Económico, el cual se realizará el próximo año.

Durante la reunión Eduardo Palacio, planificador del Directorio de Empresas y Locales expuso la logística y la colaboración que debe brindar el Instituto Panameño de Cooperativismo (IPACOOP) al censo económico; incluso les mostró el formulario de preguntas que será utilizado en dicha actividad censal.

El director del IPACOOP, Edwin Navarro agradeció al Instituto de Estadística y Censo por el apoyo que ha recibido en cuanto a la actualización de datos en la entidad.





## Actividades del Programa de Responsabilidad Social en pro del ION, en el mes de la Cinta Rosada



La Contraloría General de la República, como parte de las actividades en pro del Programa de Responsabilidad Social Institucional realizó un viernes de jeans para recaudar fondos que serán destinados al Instituto Oncológico Nacional como parte del mes de la cinta rosada y celeste contra el cáncer.

Las candidatas que participan del certamen Señorita Solidaridad 2023 entregaron a los servidores souvenir para sensibilizar a la comunidad sobre la atención temprana contra el cáncer.



## Inauguran cancha techada en la Casa Club de la Contraloría



Con un torneo de voleibol entre funcionarios de diferentes direcciones de la Contraloría General de la República (CGR), se dio la develación de placa como símbolo de inauguración de la cancha techada de la Casa Club Damián Castillo Durán de la Asociación de empleados de la CGR.

Según el presidente de la Asociación, Fermín Macías, se trata de un sueño de hace muchos años por parte de los colaboradores de contar con esta infraestructura y poder desarrollar diferentes actividades recreativas con mayor comodidad, sin ser afectados por las condiciones del tiempo.





## Dirección de Comunicación realiza capacitación a comunicadores sobre “Procesos del Control Gubernamental”



La Dirección de Comunicación Social de la Contraloría General de la República (CGR), realizó el seminario taller “Procesos del Control Gubernamental”, con el objetivo de hacer docencia en periodistas y comunicadores sociales sobre la importancia de cada una de las etapas de estos procesos que se ejecutan a lo interno de la institución.

Marino Palacios, director nacional de Fiscalización General, expuso sobre los procesos en el control previo, en el que intervienen cinco direcciones y cada una tiene una responsabilidad. “Yo creo que hoy los periodistas han salido bien ilustrados y saben cómo funciona la CGR y están informados que antes de dar un refrendo, el documento ha pasado un proceso de fiscalización”, indicó.